

SIGALE

Journée détente à Menton organisée par la mairie



Une vingtaine de Sigalois a participé à cette sortie organisée par la municipalité. Dès leur arrivée, sous l'égide d'un guide, ils ont pris connaissance de la richesse du patrimoine architectural et historique du vieux Menton et de sa basilique Saint-Michel. L'après-midi, ils ont visité le magnifique jardin botanique exotique du Val Rahmeh. Un jardin au cœur des jardins de la ville, lieu de conservation des collections botaniques. Une journée bien remplie de souvenirs et d'émotions.

(Photo D. O.)